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第１８４１例会 報告（2009・8・28）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．出席 ％表彰、誕生･結婚祝い100

４．会長報告

５．幹事報告

６．乾 杯

７．食 事

８．委員会報告

９．会員卓話

例会終了後例会運営委員会開催１０．点 鐘

◆出席 ％表彰100

〈 年〉３７

金子福松君

◆誕生祝い

栗原幸三君、 松原 豊君、 横塚直人君

該当者なし◆結婚祝い

下井田会長◆会長報告

１．先週のガバナー公式訪問は皆様長時間お疲れ様で

した。また今週の月曜日は桐生５ＲＣ合同のガバナ

ー歓迎会がございました。大勢の方に当クラブから

。ご出席いただきまして誠にありがとうございました

２． 月 日(月･火)に恒例の大間々高校模擬面接８ ２４・２５

２４ ２５が行われました。 日が花房・新木・奥村会員、

日が根本・近藤・松原会員でした。大変ご苦労様で

した。ご協力により大分成果が上がったことと思い

ます。また 月 日(木)は、正田・符波・奥村会員９ １０

の３名に行って頂くことになっております。特に奥

村委員長には毎回ご足労いただきまして、ありがと

うございます。

３． 月 日(水)に、桐生西ローターアクトクラブの８ ２６

提唱クラブによる公式訪問例会が行われました。金

子奉仕プロジェクト委員長、前年度委員長の近藤副

幹事、津久井ＲＡ委員長始め正田委員と前原委員、

私と幹事で出席させていただきました。

４．栃尾ロータリークラブ訪問のご案内が既に各会員

に届いていると思います。 月 日の日程で、９ ２０～２１

日の謙信公祭りに参加させていただきながら２日２０

間に亘って友好を深めて来るという内容です。奮っ

てご参加お願い致します。

５． 月 日(土)にクレインパーク山楽荘での、地区８ ２９

ガバナー補佐･委員長会議に根本地区社会奉仕委員長

が出席されます。その後ＡＭ 地区ロータ１０：３０から

リー財団・ＷＣＳセミナーが開催され、栗原Ｒ財団

委員と天沼国際奉仕委員、そして私の３名で出席し

て参ります。

６． 日(日)にロータリーの森の下草刈りが行われま３０

す。主催者であります根本地区社会奉仕委員長と、

クラブからは霜村社会奉仕委員長と横塚委員、私と

幹事で参加して参ります。

７．本日、今年度初めて会員卓話が行われます。会員

相互の理解には大変有効であると思います。楽しみ

にしておりますので、宜しくお願い致します。

８．先週ガバナー公式訪問で、詳しくご報告出来ませ

んでしたので、小野満会員の告別式についてお話し

させていただきます。お亡くなりになった事は大変

残念ですが、弔辞を読ませていただき、また多くの

会員にご列席いただいて、現役会員として盛大に大

変良いお見送り出来たと思っております。ご協力あ

りがとうございました。

向田幹事◆幹事報告

。◇本日例会終了後１Ｆにて例会運営委員会を行います

◇栃尾ＲＣ訪問参加のご返事をお早めにお願い致します。

◇次週より地区大会登録料の集金をさせて頂きます。
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◇下記のものが届いております

・福田一良ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ

。・武井善作会員よりﾆｭｰﾓﾗﾙ を 部頂戴しましたNo.481 15

・モラロジー生涯学習セミナーのご案内

（財）前橋観光ｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝ協会より｢好きですまえばし第30号｣・

・社会保険ぐんま８月号

◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 9/21(休) 伊勢崎南ＲＣ 9/15､9/22(休)

高崎ＲＣ 9/21(休)､9/28 高崎北ＲＣ 9/9､9/23(休)

渋川みどりＲＣ 9/15､9/22(休)

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 8/24

金子パスト会長◆乾 杯

出席 ％を 回というこ１００ ３７

とです。我ながら良くもここま

で続いたなと思います。元気な

うちは何とか出席して、当面の

目標 回をもらおうかと頑張４０

っております。

それでは、本日お祝いを頂き

、ました皆様と桐生西ＲＣの発展

!!そしてご参会の皆様の健康を祝して乾杯

◆食事メニュー

牛肉の炒め物、サラダ、香の物、白飯、そうめん、

巨峰のアイス

◆委員会報告

稲森ＳＡＡ□ＳＡＡ

去る 月 日のクラブフォーラムの委員長就任挨拶７ ３

でのＳＡＡの活動計画の４番に『１年間の食事の献立

にメリハリをつける』の第２弾と致しまして、本日は

そうめんと巨峰のアイスをご用意させていただきました。

尚、 月 日のクラブ協議会におきまして、活動計５ １９

画の一つとして、桐生西ＲＣとして地球温暖化防止に

些かなりともご協力申し上げるという事を提案申し上

げ、各委員長さんからもご異論もなく、桐生プリオパ

レスさんにもご協力頂きまして 『エコ箸使用』にし、

て１ヶ月が経過した訳でございます。そのエコ箸はナ

イフ、フォーク、スプーン、コップ等と同じように、

洗剤を使って綺麗に洗浄し、尚かつ滅菌をして乾燥し

て使って頂いております。将来的にはマイ箸として毎

回持参して頂くのが宜しいのではないかと思っており

ます。皆様のご協力に心から感謝申し上げ、今後とも

宜しくお願い申し上げます。

花房委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５１ １０ ３ ７

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３５

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ ５ ９０．９１

前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８８．６４ ５

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

卓話をさせて頂きます｡遂に捕まりました 正田君

会員卓話する皆さんご苦労様です 稲森君

出席 ％表彰をいただいて 金子君100

誕生祝をいただいて 栗原君

体力がないのでインフルエンザにかからない様に外出

したらうがいと手洗いをしています 奥村君

中華イベントでは皆様のご協力で成功致しました 符波君

富士山頂へ行って来ます 江原君

前原委員□ロータリー財団委員会

卓話をさせて頂きます｡寝ていても結構です 正田君

会員卓話する皆さんご苦労様です 稲森君

会員卓話よろしく 阿左美君

出席 ％表彰をいただいて 金子君100

出席 ％､誕生･結婚おめでとうございます 符波君100

花房さん､新木さん､根本さん､近藤さん､松原さん､ 月8

日の大間々高校の模擬面接ではお世話になりま24･25

した 奥村君

鳥嶋委員□米山奨学委員会

卓話をさせて頂きます｡耳を塞いでお聞き下さい 正田君

会員卓話する皆さんご苦労様です 稲森君

会員卓話よろしく 阿左美君

ローターアクトクラブの例会に出席しました 金子君

符波さん中華料理美味しかったです 奥村君

中華イベント沢山の参加ありがとうございます 符波君

にんげん 号が発行できました 舩戸君263

金子委員長□奉仕プロジェクト委員会

月 日に桐生西ローターアクトクラブの例会に出８ ２６

席させて頂きました。その席で桐生西ＲＡＣが創立し

た頃の事を話しました。今から 年前 に創１９ （１９９０年）

立し、創立会員は 名 で、大体は２５ （男性１２、女性１３）

会員事業所の従業員さんや、ご子息、またその友人で

構成されておりました。活動も活発で、ドイツの交換

学生受入では歓迎パーティを主催したり、銀行の一般

の若者に呼びかけてクリスマスパーティを大変盛大に

行ったり、その他色々奉仕活動も行っていました。

現状のローターアクトを見ますと、二人だけで頑張

っており、頭の下がる思いがしました。何とか会員を

、 。増やさないと存続が危ういと ヒシヒシと感じました

活動を行うにしても大変です。そこでどうにか会員の

皆さんの事業所から会員を推薦して何とか入会させて

頂きたいと思います。

、 。以前 私の事業所の女子社員と娘を入会させました

得る点も多々あります。ローターアクト会員増強にご

協力をお願い致します。

㈲ひらつかバラ園

平 塚 英 夫代表取締役

1358-1みどり市大間々町浅原

０２７７－７２－０４４４℡

㈱ ホ シ ケ ン

星 野 幸 男代表取締役

5-10 太田流通団地太田市清原町

０２７６－３７－８３００℡

桂 建 設 ㈱

家 住 慧 路代表取締役

763-2みどり市笠懸町阿左美

０２７７－７６－７７２３℡
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会 員 卓 話

正田恵一君
（葬 祭 業）

「入会した当時の思い出」

私も入会して 年になります。その当時の事を本日２０
はお話したいと思います。

一昨日の桐生西ローターアクトの例会に私も出席させ
て頂きました。先程、金子奉仕プロジェクト委員長がお
話されましたが、桐生西ＲＡＣも創立して 年経つそ２０
うで、金子さんが創立時のアルバムを持って来て見せて
下さいました。その中のある写真には、先輩ロータリア
ンが４名写っていらっしゃり４名とも物故者になられて
いました。その隣の写真には別の先輩ロータリアンが４
名写っていてその中の３名がお亡くなりになっていまし

。 。 、た 私はいま還暦です 同級生の阿左美さんや天沼さん
一つ違いの羽鳥さんと今写真を撮ると、 年後どうな２０
っているのかとふと考えてしまいました。 年という２０
時の流れは凄いなとつくづく感じました。

、 、私が入会した頃 ロータリーはもっともっと厳しくて
「 」 。ロータリーにはノーは無いんだ とよく言われました
また、親睦委員長が西村彰司さんで、事ある毎に料亭な
どに集まって色々な事を熱心に教えて下さいました。

当時、西クラブには、若い人達だけで作った『金曜ク
ラブ』というものがありました。戦時中、東京ＲＣがロ
ータリークラブとして活動出来なかった時、水曜クラブ
という名で活動していたそうで、それを文字ってつけら
れた名前だと思います。金曜クラブのメンバーは昭和

年以降に生まれた会員の集まりで、会長は松嶋一好２０
さん、私が幹事を拝命しました。

ある時、金曜クラブで東京ＲＣにメイクに行く事にな
り、米山梅吉翁のお墓がある鶴見の総持寺と、東京証券
取引所も一緒に見学して来ようという事になりました。
私は幹事として前もって下見をしなければなりません。

松嶋会長から、メイクに行った時の事細かなアドバイ
スをいただきました。先ず、会長幹事席に行って挨拶を

する事、夏でもワイシャツは長袖を着ることなど、手取
足取り教えて頂きました。

そして東京ＲＣの例会に下見を兼ねてメイクにお伺い
し、松嶋さんにご指導頂いたようにご挨拶をしました。
当時の東京ＲＣの会長さんは東京銀行の会長をされた原
純夫さんでした。会長挨拶の中で 「桐生西ＲＣの若い、
会員さん達が今度東京ＲＣにメイクに来られるそうで、
その下見に本日正田さんという方がいらして居る」と紹
介して下さり、大変感激致しました。会員の中には森繁
久弥さんですとか、私の両隣は日本ＩＢＭの椎名さんと
紀伊國屋の会長さんで、そうそうたるメンバーでした。
その時、入会された方が荏原製作所の会長さんでした。
東京ＲＣの場合、社長職を譲られて会長職になられた方
等が多く、非常にゆったりと和やかで、しかも重みのあ
る雰囲気でした。

そして、いよいよ金曜クラブのメンバーが東京ＲＣに
メイクに行く時が来ました。下見の時に総持寺の米山梅
吉翁の墓参に行くとお話しましたので、梅吉さんの三男
で慶應大学の名誉教授をされた桂三さん（故人）の奥様
むつきさんを例会にお呼び下さり、同じテーブルで歓談
し、例会終了後、原会長とむつきさんがわざわざご案内

。 。して下さいました 本当に素晴らしい墓参が出来ました
その後、米山さんから静岡の長泉にある米山梅吉記念

館で毎年２回行われる例祭にお呼び頂きましたので、私
が下見を行った上で、松嶋会長と出席致しました。その
時、国府津館の蓑島先生をご紹介いただきまして、蓑島
先生と親交ができました。蓑島先生は海洋学を専攻され
ていて、森喜作さんと博士仲間でご親交があり、是非桐
生に行ってみたいとおっしゃり、桐生にご案内いたしま
した。きのこ会館ですとかきのこ茶屋で歓談されたり、
前原勝樹先生にもお会いしたいということでお会いにな
ったり、星野富弘さんとも歓談されました。むつきさん
はとても感激されていらっしゃいました。

そして丁度その頃、当クラブの 周年記念式典と重２０
なりました。当時は新井敏夫さんが実行委員長で、松嶋
さんが式典の幹事になりまして、私もお手伝い致しまし
た。あの頃はゴツイ予算を使って、数多くの協議をして
火花を散らし、良いか悪いかは別にしてホットな準備を
致しました。

時間が来てしまい話が途中になってしまいましたが、
また何かの縁がありましたらこの続きをお話したいと思

。 。います 本日は 年前のお話をさせていただきました２０

茶の湯雑感
日本人はものごとを何かにたとえるのが大変上手です。
それはお茶のお菓子にも反映され、季節に応じたすてきな品々がそろいます。桜の季節な

ら、夜桜をイメージさせる色合。カキツバタのころなら、紫や濃い青が使われる。花びらそ
のままの形ではないけど、ああ桜だと感じます。材料は同じだけれど、ちょっと色が違うだ
けで、季節を感じる。こうして、お菓子に込められた暗喩 を楽しむのも、茶の湯なら(あんゆ)

ではです。今は、この季節だからこんなお菓子を、と思うようになります。
掛け軸の言葉に合わせた茶わんから、これを選んだ亭主のもてなしの気持ちを読み取る。知らなければ気付かず

に終わる話かも知れないが、この国で暮らしていくなら、日本の生活総合文化である茶の湯を知っていてもいいと
思います。もてなしの気持ちや季節感。茶の湯の茶わんを通していろんなものが見え
てきます。 それに、茶の作法にのっとってさえいれば、どんな席でも恥ずかしいこと
はありません。風呂敷の包み方や、あいさつの仕方でもひるむことはないでしょう。
作法は全国どこでも同じです。

この年齢で挑戦したからこそ焦らず楽しめる。これがもし若い時だったら、ステッ
プアップすることだけに熱中してしまい、楽しみどころか苦痛なものになってしまい
ます。私達は茶人になるつもりはありませんが、それでも茶の湯は楽しめます。続け
ていくことで自然に体になじんでいくのを実践している感じです。この年になると身
の丈をしっています。その中で日常生活に取り入れたり、自分の引き出しを使ったり
しながらいかに楽しむか。それができるのが茶の湯ではないかと思います。

桐生西ＲＣ 茶の湯クラブ一同
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《次例会予告》

９月１１日(金) 会 員 卓 話

９月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

写 真 に よ る 活 動 報 告

向田幹事◆本 部

桐 生 ５ Ｒ Ｃ 合 同 牛 久 保 ガ バ ナ ー 歓 迎 会

８ ２４ ＰＭ６時月 日(月)
３０～、桐生プリオパレス

、桐生５ＲＣ合において
同の牛久保ガバナー歓
迎会が、桐生ＲＣが幹
事クラブとなって開催
されました。ご来賓と
して牛久保哲男ガバナ

、 、ー 伊能富雄地区幹事
齋藤公男地

区会計長
がご臨席
され、各
クラブか
ら 名１０４

（桐の会員
生34､南10､西

が出21､中央11､赤城28）
席し、盛大に開催されました。また当クラブの地区社
会奉仕委員長の根本正則君が、乾杯の御発声を行いま
した。

奥村ＩＡ委員長◆インターアクト委員会

大 間 々 高 校 模 擬 面 接

今年で６年目を迎え恒
例となりました大間々高
校の就職試験に向けた模
擬面接が、 月 ･ 日８ ２４ ２５
(月･火)の両日１０：００～

、大間々高校応接１２：３０
室、会議室、小会議室の
３室に分かれて行われま
した。初日に、花房・新
木・奥村会員が、第２日
目に根本・近藤・松原会
員が面接官となって８名
づつ面接を行いました。

、 、また 月 日(木)に９ １０
今回面接をされた生徒さ
んの再チャレンジの為に
日程が組まれており、正
田・符波・奥村会員の３
名が面接を行う事になっ
ております。

Ｎｏ．３９メ ン バ ー は 今 ! !
奥 村 勉 会 員奥 村 勉 会 員

奥村さんは平成 年 月 日に１５ １２ １２

入会した会員歴 年弱の中堅会員で６

ある。 年度に副 を２００６～０７ ＳＡＡ

務めているが、今年度はインター

アクト委員長として、年度当初か

らフル出動で頑張っており、ロータ

リークラブの委員長の多忙さを実感し

ているに違いない。同業者で渋川 の一倉さんに勧ＲＣ

められて，心優しい奥村さんは良くわからないまま入

会に同意し、根本さんが推薦人となって入会した由で

ある。入会後暫くは会社の事情もあって出席が間々な

らない時があったが、現在では出席 ％を続けてい１００

るそうである。

現在進行中である、大間々高校模擬面接ではＩＡ委

員長として大間々高校との調整、面接でのサポートを

行っており、面接役の西クラブメンバーの生徒に対す

る気配りに感銘を受けていると話す。社会奉仕活動の

中にも、それを自分の勉強にする真面目な人柄が良く

現れている。ＩＡ活動報告に見られるように、早口で

小さい声になってしまう自分の欠点を良く理解してい

て、これを克服しようと努力中である由。今後のロー

タリー活動で大いに自信をつけて堂々とした立派な報

告ができるであろうと期待している。飼料販売業は二

次、三次産業の景気より少し遅れて景気の好し悪しが

現れるとのこと。厳しい経済状態ではあるが、奥村さ

んはロータリーの職業奉仕の理念に沿って、彼の人柄

通りの誠実な仕事をしており、きっと良い成果が生ま

れるに違いない。

前年度クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

バ ナ ー 交 換 の 伝 統

ロータリー独特の伝統の一つに、ク
ラブバナーの交換があります。ほかの
地域に赴き、例会のメークアップをす
るロータリアンの多くは、友情のしる
しとしてバナーを持参します。また多
くのクラブでは、受け取った色とりど
りのバナーを、クラブ例会や地区の行
事で飾っています。

年までに、バナーの交換は数多くのクラブで行１９５９
われるようになりました。クラブへの財政的な負担を
懸念した国際ロータリー理事会は、交換に備えてバナ
ーを準備する際には、妥当な量を適切に判断するよう
ロータリアンに求めました。

ロータリー歴史資料室に保管されている約 万個の２
バナーは、それぞれのクラブの地元のプライドと、国
際的なきずなを物語っています。

多くの場合、バナーには、ロータリーの徽章に加え
て、クラブが所属する町、地域、国のシンボルやイメ
ージがデザインされています。このほか、皮細工、織
物、刺繍、手描きのデザインを使って、地元の工芸や
文化、伝統を表したバナーもあります。

『友』インターネット速報より


